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様式第3号(第9条関係) 

会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称 令和３年度第２回みよし市地域密着型サービス運営審議会 

開 催 日 時 

※書面開催 

審議の日程 

令和３年９月17日（金）から令和３年９月27日（月）まで 

開 催 場 所 ― 

出 席 者 

（委員） 

宮本会長、成瀬副会長、宇田委員、加藤委員、石川委員、増岡

委員、新谷委員、長谷川委員、鈴木委員、中村委員、三浦委員、

長沼委員、夏目委員、萩原委員 

(事務局) 

 －  

次 回 開 催 予 定 日 令和４年２月８日（火） 

問 合 せ 先 

長寿介護課 担当者名 杉浦、岡田 

電話番号０５６１－３２－８００９ 

ファックス番号０５６１－３４－３３８８ 

choju@city.aichi-miyoshi.lg.jp 

下欄に掲載するもの 
・議事録全文 

・議事録要約 
要約した理由   

審 議 経 過  別紙のとおり 
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2 

 

令和３年度第２回 みよし市地域密着型サービス運営審議会 会議録 

日 時 
※書面開催 審議の日程 

令和３年９月17日（金）から令和３年９月27日（月）まで 

場 所 ― 

次 第 

１ 協議事項 

(1)  地域密着型サービス事業所の指定について【資料１－１】   

ア 地域密着型通所介護 運動リハデイサービス けあすとれっち【資料１－２】 

（参考資料：地域密着型通所介護事業者指定申請に係る添付書類一覧）＜非公開＞ 

 

協議事項(1)地域密着型サービス事業所の指定について   

ア 地域密着型通所介護 運動リハデイサービス けあすとれっち 

  全ての委員から、書面により地域密着型サービス事業所の指定について、指定すること

が「適当である」との回答がありました。そのため、令和３年10月１日より指定の手続きを

させていただきます。 

 ◆いただいた御意見、御質問等 

宮本会長 

１意見 「運動リハビリ」型デイサービスというわりに、器具が少ないような気がします。その

分、人の手により「手間」をかけるとよいと思います。器械はいくらあっても適切な医療診断

のもと科学的に行われる必要があります。 

１回答 事業所に意見として伝えさせていただきます。 

 

石川委員 

２意見 備品にAEDが含まれているか資料ではわかりません。もし設置されていないのなら、リ

ハビリも行うため、設置した方が望ましいと思います。 

２回答 地域密着型通所介護事業所では、基準上、AEDの設置の義務はありませんが、事業所に

意見として伝えさせていただきます。 

 

３意見 トイレの写真で、手すりが左側１か所のみです。目的にリハビリもあり、右利きの方が

多いので、右側又は両側につける方が理にかなっていると思われます。 

３回答 事業所に意見として伝えさせていただきます。 

 

４意見 写真では未設置のパーテーションの確認をしっかりお願いいたします。 

４回答 設置確認をさせていただきます。  

 

５質問 食堂と機能訓練室が一緒です。機能訓練の後、お茶、お菓子が出る予定になっています

ので、食品衛生上、ほこりなどが気になります。別室など工夫が必要ではないでしょうか。 

５回答 基準上、食堂と機能訓練室は食事の提供時及び機能訓練の実施時に支障がなければ同一

の場所とすることができます。お茶、お菓子を提供する際には、衛生管理に気を付けるように

事業所に伝えさせていただきます。 

 

６質問 機能訓練指導員１名で定員10名のストレッチ・リラクゼーションが個別に実施できるの

でしょうか。 
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６回答 基準上、機能訓練指導員は１人以上配置が必須条件のため問題はありません。今後、利

用者が増加していくにつれて、従業員を増やしていく予定であると聞いています。 

 

新谷委員 

７意見 事業所として、サービスの提供により、どの様な生活向上につながるのか、又、事業所

の特色などが読み取れませんでした。利用する市民にとっては気になります。 

７回答 少人数制で、短時間で効率的に運動することを目的としており、座っている時間をなる

べく短くし、運動する機会を多く与えるようにする予定とのことです。 

 

８意見 新型コロナウイルスの感染対策の記述がありません。今後も感染対策は必要だと思われ

ます。対策の作成と実施状況の確認が必要だと考えます。 

８回答 事業所に入る前に利用者に対して、検温及び体調確認を実施する予定で、利用者の手洗

いうがいも実施し、ベッドや器具に対しては、利用者が使用する度に、アルコール消毒を行う

予定とのことです。市としても、運営推進会議等で感染対策の実施状況を確認していきます。 

 

鈴木委員 

９質問 家族的な運営であるが、勤務体制にも無理がなく継続できそうである。従業者の体調に

より欠員が生じた場合の対応が考えられていますか。 

９回答 現時点では、欠員が出た場合は休業せざるを得ない状況ではありますが、今後利用者が

増加していくにつれて、従業員を増やしていく予定であると聞いています。追加の従業員につ

いても、ある程度目途がたっていると聞いています。 

 

 

 


